



Te acuerdas de ésto.. ¿Por qué tu revista se llama ZAF0?



¿Cómo se llaman
los personajes de
tu revista y por
qué se llaman así?



Cuando a un grupo de amigos de varios colegios se les preguntó si les gustaría conocer de finanzas, negocios y economía, ellos dijeron "ZAF0", refiriéndose a un no. Esta frase es también conocida por tus papás y abuelos con el mismo significado.

Pero, cuando al igual que a ti les explicamos que el contenido de la revista sería divertido, los niños dijeron que sí querían una revista sólo para ellos.



¿Cuándo nació?
30 de abril
de 2007

Hoy ZAF0 cumple 13 años gracias a ti que sigues su lectura, y a nuestros amigos empresarios que creen en los niños y saben que los pequeños mexicanos como tú, necesitan una revista especial y a su medida.

